

Ostern in Südfrankreich

Karoline Rummel

Am 18. März ging es für die Segler des SVMV mal wieder nach Hyères, Südfrankreich ins Trainingslager. Aus Wismar waren Elisa und Felix im Laser 4.7, August und Line im Laser Radial und natürlich Dirk als Trainer mit dabei.

Die Fahrt ging diesmal etwas „leichter“, da wir die Boote schon im Februar unten gelassen hatten.

Die Côte d'Azur empfing uns schon am Vormittag mit strahlendem Sonnenschein und angenehmen 15°C.

Nach dem Abladen, Einkaufen und Zimmer beziehen, konnte dann am Sonntag endlich der Trainingsalltag beginnen. Nach dem täglichen Frühsport erwarteten uns in diesen eineinhalb Wochen meist Sonne und leichte Winde.

Natürlich durften neben dem Training auch „teambildende“ Maßnahmen nicht fehlen.

Ein Lagerfeuer zum Beispiel mit Grillabend, organisiert durch Trainer und Eltern, brachte uns einen schönen Abend am Bergfest. Ein weiteres Highlight war auch die Erkundung der Insel Porquerolles durch die Radialsegler, die in der flauen Mittagspause kurzerhand die Boote am Strand ankerten.

Am Ostersonntag besuchte uns sogar der französische Osterhase und versteckte uns eine schokoladige Überraschung, deren Suche uns den Frühsport ersparte. :)

Zum Schluss standen neben viel Spaß und brauner Haut jedoch auch effektive 40 Stunden Wasserarbeit zu Buche, so dass die Saison nun beginnen kann.

Vielen Dank an die Trainer und mitreisenden Eltern und natürlich auch an Reggi für die tollen Fotos!